
 
 
 
 
 

Palencia 20 de Febrero de 2012 
 
El Grupo Socialista en el Ayuntamiento pide la retirada de colchones del 
Punto Limpio de la capital 
 
Los socialistas denuncian la acumulación de más de mil colchones que 
desbordan prácticamente la instalación 
 
El Grupo de Concejales del PSOE en el Ayuntamiento de Palencia ha solicitado 
la retirada urgente de los más de mil colchones que se acumulan en las 
dependencias del Punto Limpio de la capital y que mantienen prácticamente 
desbordada la instalación. 
 
Según los concejales socialistas en la Comisión de Medio Ambiente, Yolanda 
Gómez y Luis Muñoz, la imagen que presenta este Punto resulta 
“tercermundista” y ofrece una muy pobre imagen de la ciudad. 
 
El Grupo Socialista quiere saber cuál es el motivo por el que no se retiran estos 
colchones cuando con anterioridad existía un contrato que obligaba a su 
retirada cuando existiera un número superior a los quinientos. En la actualidad 
prácticamente se triplica el número, sin que desde el Equipo de Gobierno del 
PP se haya dado una solución al problema. 
 
Los concejales socialistas presentes en la Comisión de Medio Ambiente 
también se han interesado por el estado de las jardineras ubicadas en la Calle 
Mayor y en otros puntos de la ciudad. Según informan, estas jardineras llevan 
ya varios meses sin ningún tipo de planta, por lo que se ruega al Partido 
Popular que proceda cuanto antes a su plantación para que contribuya al 
embellecimiento de esta emblemática calle de la capital.  
 
 
 
 


